



COMUNICADO DE PRENSA

1 de mayo de 2023

El Sistema de Notificación de Exposición de COVID-19 DC CAN dejará de operar el 11 de mayo de 2023

"DC CAN forma parte de un sistema nacional que suspenderá sus operaciones debido a la terminación de la emergencia de salud pública federal de COVID-19"

PARA DISTRIBUCION INMEDIATA: 1 de mayo de 2023

WASHINGTON, DC – El Departamento de Salud de DC (DC Health) agradece a los habitantes por utilizar el sistema de notificación de exposición al COVID-19 (DC CAN) para ayudar a protegerse a sí mismos y a nuestra comunidad. Las notificaciones de exposición ayudaron a prevenir miles de casos de COVID-19 durante la pandemia y permitieron a las personas tomar medidas para prevenir su propagación. Sólo en DC, más de 37,000 personas utilizaron DC CAN para alertar anónimamente a otros de una posible exposición a COVID-19, generando más de un millón de notificaciones de exposición.

El programa nacional que apoya el sistema de notificación de exposición DC CAN dejará de funcionar el 11 de mayo de 2023. Como resultado, su teléfono ya no le notificará si usted estaba cerca de alguien que dio positivo para COVID-19. Se ha protegido su privacidad y no se ha recopilado ni almacenado ninguna ubicación GPS ni información de identificación personal. DC Health alertará a los habitantes del Distrito si las notificaciones de exposición vuelven a estar disponibles en el futuro.

DC Health anima a los habitantes a que sigan tomando precauciones para prevenir la propagación del COVID-19. Puede encontrar más información sobre cómo protegerse en cdc.gov/coronavirus.

###

El Departamento de Salud del Distrito de Columbia promueve la salud, el bienestar y la equidad, en todo el Distrito, y protege la seguridad de los habitantes, los visitantes y los que hacen negocios en la capital de nuestra nación.